

Menschenrechte – auch für Kinder



Waltraut Kerber-Ganse

Die Menschenrechte des Kindes

Die UN-Kinderrechtskonvention und die Pädagogik von Janusz Korczak
Versuch einer Perspektivenverschränkung

20 Jahre
Kinderrechtskonvention

Verlag Barbara Budrich



Waltraut Kerber-Ganse Die Menschenrechte des Kindes

Die UN-Kinderrechtskonvention und die Pädagogik von Janusz Korczak
Versuch einer Perspektivenverschränkung
2009. 265 Seiten. Kart. 29,90 € (D), 30,80 € (A), 49,90 SFr
ISBN 978-3-86649-259-2

Der UN-Kinderrechtskonvention sind seit ihrer Annahme in den Vereinten Nationen vor 20 Jahren 193 Staaten beigetreten. Hier lesen Sie von der Entstehung dieser Konvention, den in ihr vorgegebenen Rechten und über aktuelle Probleme der Kinderrechtspolitik, wie sie vor allem für die Soziale Arbeit und Pädagogik heute Ausschlag gebend sind. Dabei wird eine Verbindung zwischen der erstmalig menschenrechtlich begründeten Pädagogik von Janusz Korczak (1879-1942) und der Konvention hergestellt, die für eine kindgerechte Umsetzung der Konvention wichtige Impulse gibt.

Aus dem Inhalt:

- Einführung
- Zur Geschichte der Menschenrechte und der Kinderrechte
- Die Rechte des Kindes – Vision und Wirklichkeit verändernde Kraft?
- Von Korczak lernen?
- Aspekte der Umsetzung der Kinderrechtskonvention in einer von Korczak belehrten Perspektive
- Die Kinderrechtskonvention – ein historisch bemerkenswerter menschenrechtlicher Schritt. Ein Ausblick.



Die Autorin:

Prof. Dr. Waltraut Kerber-Ganse,
Pädagogische Hochschule Göttingen, Pädagogische Hochschule Berlin,
Technische Universität Berlin,
Professur für Erziehungswissenschaft/Sozialpädagogik